

CINE | 28 JUL 2016, 3:32 PM | DIARIO LIBRE

Muerte por mil cortes se estrena en Washington

La película revela el conflicto por la competencia por los recursos naturales entre República Dominicana y Haití



1 WASHINGTON. La Muestra de Cine Medioambiental Dominicana (DREFF), en colaboración con el Environmental Film Festival de Washington DC (DCEFF) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), estrenaron ayer en Washington DC la película Muerte por mil cortes en el E Street Cinema.

Share

1 Sus codirectores, Juan Mejía Botero y Jake Kheel, y el productor, Ben Selkow, conversaron con el público acerca del filme y expresaron su esperanza que sirva como una llamada de atención para las partes implicadas y genere diálogo entre ambos países y soluciones transnacionales.

Tweet

12 "Washington DC, como capital de los Estados Unidos, es el sitio ideal para presentar "Muerte por mil cortes" ante un público influyente y activo", explicaron. "La presentación del documental en esta ciudad -continuaron- nos da la oportunidad de continuar el diálogo y las conversaciones que hemos tenido previamente con congresistas y senadores de Estados Unidos que han mostrado interés en esta importante problemática y compartir los hallazgos de nuestra investigación sobre el tráfico de carbón y sus consecuencias".

Like

El documental es, en esencia, "una historia con moraleja que demuestra que la creciente competencia feroz por los recursos naturales sumada a la desigualdad económica, cada vez más notable, es terreno fértil para el conflicto social", afirmaron los directores del filme, rodado con una impresionante fotografía en Haití y la República Dominicana.

Según una nota de prensa se requirió abrir dos salas de cine por la cantidad de personas que deseaban ver el audiovisual.



1

Share

1

Tweet

12

Like

Sobre el documental



En un momento en que las tensiones entre la República Dominicana y Haití son cada vez más intensas, el brutal asesinato de un guardia forestal se convierte en metáfora de una realidad más amplia sobre la explotación ilegal del carbón y la deforestación masiva.

Con una cinematografía magistral, el documental investiga las circunstancias de la muerte del guarda forestal y la destrucción sistemática de los bosques dominicanos.

GUARDADO EN: Diario Libre - Documental - Estreno - Indocumentados - Medio Ambiente - Película

MÁS NOTICIAS



El pelo "malo" y la ministra



Publican carta de la novia de Jim Carrey donde explica razones



Damon sigue atrayendo a la audiencia como "Jason Bourne"



Chris Brown cancela concierto en Altos de Chavón



LAS MÁS LEÍDAS

- Vídeo de la hija de Barack Obama bailando twerking se vuelve viral
- Onda tropical se fortalece; esperan fuertes aguaceros a partir del mediodía
- Sobreviviente de naufragio en Los Haitises: "Yo salí gracias al guía"
- Dominicanos ilegales en Estados Unidos podrían beneficiarse de perdón migratorio
- Ascienden a 22 los heridos en accidente de Nagua; cuatro muertos son de una misma familia
- Cuatro personas muertas y 15 heridas en accidente carretera Nagua-Samaná

LAS MÁS COMENTADAS

- Policías no pueden hacer otros trabajos ni algunos negocios
- Evangélicos dicen no hay posibilidad de despenalizar aborto sin violar Constitución
- Periódico de Nueva York publica fotos de la esposa de Donald Trump desnuda
- Piden a policías no renunciar y que esperen aplicación de nueva ley
- Chofer de autobús incendiado intentó evadir los cables de alta tensión
- Afirma AMET y Obras Públicas violan la autoridad

Lo Último

Última actualización 02-08-2016

Comité Político del PLD designa comisión para tratar directivos de ayuntamientos



SANTO DOMINGO. El Comité Político del Partido de la Liberación Dominicana, (PLD) en su reunión de la noche de este martes, acordó integrar...

Panamá identifica haitianos haciéndose pasar por africanos



PANAMÁ. El Gobierno de Panamá dijo hoy que ha detectado en sus fronteras a caribeños, especialmente haitianos, haciéndose pasar por...

Alejandro De Aza dispara jonrón en duelo entre equipos de La Gran Manzana



NUEVA YORK. Jacob deGrom cubrió siete innings sin permitir carreras, Alejandro De Aza y Travis d'Arnaud conectaron jonrones ante Masahiro...

Trump expulsa de un mitin a un bebé que lloraba y a su madre



WASHINGTON. El candidato republicano a la Casa Blanca, el multimillonario Donald Trump, protagonizó hoy una